

## Glockengeläut und Motorengebrüll

BIG - Bissendorfer Interessengemeinschaft e.V. ruft zum Gottesdienst und Ausfahrt.

Am 28.03.2004 war es dann soweit. Dem 1. Aufruf der Motorradfreunde aus Bissendorf folgten zahlreiche Biker. So wurde das Motto der Veranstaltung: „Du fährst nicht alleine“ von ca. 150 begeisterten Motorradfreunden bestätigt.



Dem Geist der BIG entsprechend gedachte man in der ev.luth. Kirche zu Bissendorf-Achelriede der verunglückten Biker und ließ den Worten Taten folgen. Die Kollekte in Höhe von 310,40 Euro wurde von Petra Wessling an MEHR*Si* e.V. übergeben.



Das Team-MEHRSi bedankt sich im Namen aller Motorradfreunde und wird auch diese Summe in mehr Sicherheit durch Unterfahrschutz investieren.



Wir sind der Überzeugung, das die Initiative der Bissendorfer Interessengemeinschaft Vorbildcharakter hat und wünschen allen eine schöne Motorradsaison 2004.

Team-MEHRSi